

## EDITORIAL

La maintenance industrielle est devenue depuis quelques années une préoccupation majeure dans les systèmes de production. Plusieurs facteurs ont contribué à l'émergence de cette situation : d'une part la mise en place de systèmes juste-à-temps et de GPAO ne pouvaient trouver leur pleine efficacité que dans un contexte industriel de fiabilité des équipements, d'autre part, des outils et des approches nouvelles (GMAO, TPM, Systèmes experts, ...) après une période de rodage parfois longue et coûteuse, commencent à trouver auprès des industriels une utilisation raisonnable génératrice de gains potentiels importants.

Le présent numéro, consacré exclusivement à la maintenance, n'a pas pour ambition de faire le point sur cette question, mais présente des éclairages différents sur les enjeux, les développements, les conditions requises, les outils et les aspects économiques de cette fonction revalorisée dans l'entreprise.

H. MOLET

P. DEHERRIPON

